

TEMA: Concentración

DONDE LOS ESPÍRITUS DE LOS INDIOS ANDAN.

Texto y fotos: Onelio García Pérez



Parque de San Antonio de Río Blanco, La Habana, Cuba.

Los que conocemos, llevamos sobre nuestros hombros la dedicación y la entrega que significa mantener una Moto funcionando en esta Isla, no dejamos de agradecer la bondad de "Nuestro Señor Jesucristo" para poder materializar una fiesta de esta envergadura en Jaruco, La Habana, Cuba.

Pues sí señores, por la ayuda desinteresada de la **Iglesia Bautista de Bejucal**, religiosos de EE.UU. amantes al motociclismo y con la esmerada participación de moteros de Jaruco, ¡se organizó la mayor concentración motera que ha tenido lugar en este asentamiento indígena, donde participaron motociclistas de Cuba y el Mundo!



El 3 de abril del 2010, en horas de la mañana, salía del Cupet de Guanabacoa una caravana de motoristas integrantes del Capitulo *LAMA* Habana, destino Jaruco, por toda la Vía Blanca hasta el pueblo de **San Antonio de Río Blanco**.



Para regocijo de muchos, sabíamos que cuando llegáramos al poblado de San Antonio de Río Blanco estarían esperándonos motoristas de los capítulos LAMA de Matanzas y Cárdenas.



El evento estuvo cargado de mucho entusiasmo y amistad entre los participantes. La gente disfruta este tipo de actividades fuera del entorno capitalino, en el que podemos regocijarnos del verdadero cariño, nobleza de los campesinos de Cuba y el maravilloso paisaje que brinda la trepada en moto a estas **Lomas de Jaruco**, *“donde los espíritus de los indios andan”*.



El recorrido fue fantástico, a pesar que en ocasiones las cosas no siempre salen como esperamos... y el Señor pone su mano en algún contratiempo (ponche o desperfecto en las motos) para salvarnos de males mayores.



En Jaruco, las motos parquearon en una explanada frente a la casa de nuestro amigo Richard Rivero, anfitrión de *LAMA* en este municipio agropecuario del noroeste de la provincia de La Habana. Se festejó a todo lo alto, con una deliciosa caldosa, refresco, pastel para los más pequeños, carne de cerdo, yuca...



En el evento se entregaron Biblias, presentaron exposiciones de Revistas, Publicaciones de los moteros de Cuba, además se realizaron las conocidas **Competencias de Habilidades** (El lento). El señor Henry Alan hizo un intercambio en inglés con los motoristas, traducido eficientemente por nuestro amigo motero Rolando, uno de los organizadores principales, que con Richard dieron muestra a todos los motoristas e invitados, que el **Motociclismo Cubano**, al igual que la Fe, no tiene fronteras.





The Latin American Motorcycle Association -LAMA- es una organización mundial que promueve el **Mototurismo** en todo el mundo. Fue fundada en 1977 por motociclistas de origen latino, en Chicago, EE.UU. Su Presidente es el puertorriqueño Mario Nieves. En Cuba, existen actualmente capítulos (*Chapters*) en Pinar del Río, Ciudad de La Habana, Matanzas, Cárdenas, Santa Clara, Camaguey y Holguín.



Henry Alan y Rolando Muñiz-Bueno Entenza

Hasta un nuevo encuentro con los moteros de Cuba, lo cual demuestra los ideales, la hermandad y el humanismo que distingue a LAMA.